

LYCEE d'ENSEIGNEMENT GENERAL
et TECHNIQUE

Rue Ejea de los Caballeros

B.P. 307

47207 MARMANDE Cedex

Tél. 53.64.22.34

Télématique. 53.64.25.14

LISTE DES TRAVAUX D'URGENCE
AU L.E.G.T. ET AU L.P. DE LA CITE SCOLAIREI- PRESENTATION :

Les deux établissements L.E.G.T. et L.P. sont au sein d'une Cité Scolaire qui comprend un Collège. Si le Lycée et le L.P. ont le même Chef d'Etablissement, ils ont cependant des Conseils d'Administration séparés.

Les bâtiments sont occupés par les élèves des trois établissements sans espace propre à chacun de ces établissements. Les ateliers sont communs au L.E.G.T et au L.P., les salles de cours spécialisées le sont aussi. Le C.D.I. est commun aux trois établissements et son espace (150 m²) ne peut raisonnablement accueillir les 2 750 élèves de la Cité Scolaire et les enseignants.

Le Collège occupe des salles dans des bâtiments communs à l'internat (rez-de-chaussée et 1er étage). Cette imbrication pose des problèmes matériels (chauffage, par exemple) et des difficultés avec les élèves compte tenu de l'hétérogénéité de ceux-ci et des grandes différences d'âge. La politique menée jusqu'ici a été de modifier les lieux d'occupation afin de permettre aux élèves du Collège d'être regroupés. La poursuite de cette politique dépend des moyens mis en place par le Conseil Régional d'Aquitaine et le Conseil Général du Lot-et-Garonne. Il est bon de souligner l'action commune des deux Conseils qui ont permis et permettront de résoudre les problèmes matériels et humains qui peuvent se poser dans une Cité Scolaire (réfection des cuisines et prochain self-service en sont des exemples pour ne citer que ceux-là.

Ceci dit, il faut reconnaître l'originalité de la Cité Scolaire qui permet des liaisons inter-cycles permettant sans doute de mieux lutter contre l'échec scolaire, des expériences pédagogiques intéressantes par échange d'enseignants dans les trois structures, projets d'action éducation et projets d'action innovante communs.

Afin de préserver tout cela, il est nécessaire que l'espace scolaire soit mieux aménagé, mieux entretenu et réponde aux normes de sécurité.

La liste des travaux n'est pas exhaustive malheureusement. Elle fait apparaître des nécessités urgentes sur le plan de la maintenance des locaux, un souci de rationalisation des espaces occupés et un côté esthétique sans lequel il n'est guère possible pour les élèves, de vivre normalement leur scolarité quotidienne avec son temps de détente et de loisir.